

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. THERRIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie en soit transmise à M. l'éch. Larivière.

34.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de renvoyer à la Commission de Législation certaine communication, re circulation des camions-automobiles.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BARBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

35.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de renouveler certains privilèges pour la vente de rafraichissements au Square Viger, (1) M. F. X. Brunet; (2) W. Comtois; (3) P. Girard.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

36.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de renvoyer à la Commission de Législation une communication de M. L. A. Girard, re salles de vues animées.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DUBOIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

37.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'inscrire dans le registre des rues publiques une partie de la rue Cypress, entre les rues Windsor et Stanley.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

38.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Montreal Light, Heat and Power Company de planter des poteaux dans les rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LAVERGNE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

39.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Montreal Public Service Corporation, de planter des poteaux dans différentes rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

40.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Montreal Light, Heat and Power Company, de planter des poteaux dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROCHON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

41.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$2,500 pour la construction d'un égout dans la rue Bordeaux, de la rue Gilford en allant vers le sud.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ST-PIERRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

42.—Du Bureau des Commissaires, soumettant au Conseil les plans et devis dressés par M. J. O. Marchand, architecte, re réfection de l'Hôtel-de-Ville.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DUBEAU, il est

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. THERRIEN, it was

Resolved: That said report be received and that a copy of same be transmitted to Ald. Larivière.

34.—From Board of Commissioners, to refer to the Legislation Committee certain communication re circulation of auto-trucks.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BARBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

35.—From Board of Commissioners, to renew certain privileges for the sale of refreshments in Viger Square to (1) Mr. F. X. Brunet, (2) W. Comtois, (3) P. Girard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

36.—From Board of Commissioners, to refer to the Legislation Committee a communication from Mr. A. C. Cardinal re moving picture halls.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBOIS, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

37.—From Board of Commissioners, to inscribe in the register of public streets portion of Cypress street, between Windsor and Stanley streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

38.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Light, Heat & Power Co. to erect poles in different streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVERGNE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

39.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Public Service Corporation to erect poles in different streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

40.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Light, Heat & Power Co. to erect poles in certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROCHON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

41.—From Board of Commissioners, to vote \$2,500 to construct a sewer in Bordeaux street, from Gilford southwards.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ST-PIERRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

42.—From Board of Commissioners, submitting to Council plans and specifications prepared by Mr. J. O. Marchand, architect, re repairs to City Hall.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBEAU, it was